
 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 
 

2025年 7月 1日 第 3529回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：103名 免除出席者：2名 正会員出席者：60名 出席者：62名 早退：0名 出席率：60.19％ 

会 報 №1 

2025-26 

交代式 

 

会長の時間            

2025-26 年度会長 𠮷澤 德安 

一年間会長を務めさせていただきます。歴代

の会長の皆様は、会長に就任するまでの会員歴

が平均で 15 年です。私はかなり短い期間での

就任となりましたので、至らないことが多くあ

ると思いますが、宜しくお願い致します。 

理事会報告 

1． 事業計画書について、本年度は「クラブ例

会を楽しいものにしたい」と考え、年間行

事予定を組み立てました。 

10 月 28 日 坂口ガバナー公式訪問 

11 月 11 日 卓話講師に東京 RC 柏原会長 

11 月 22 日、23 日 地区大会 

10 月 14 日 年次総会 

12 月 9 日 初めて朝の例会を企画。氷川神

社で移動例会として、心を清めていただく

プログラムとなっています。 

2 月 17 日 オープン例会ではウクライナの

留学生を受け入れ 

8 月 26 日 野村総合研究所の此本会長の卓

話を予定しております。 

3 月 10 日 都市連合会（IM） 

6 月 30 日 最終例会は納涼例会 

2．指名委員会の設置について、7 月 8 日の例

会後に第一回目の招集を行います。 

3．出席者免除申請受け付けます。 

（条件充足者は 23 名） 

4．事務局の賞与について、例年通りで承認。 

5．お中元について了承（ﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ・ｴﾚｸﾄｰﾝ奏

者の吉田さん） 

6．協賛について ３件 

  川越まつり、姉妹都市委員会 

  川越の美術展覧会 

皆様のご協力を心からお願い申し上げます。

   

幹事報告              

2025-26 年度 幹事 高橋 哲彦 

・配布物：前年度の会報、事業計画書、会員証 

・資料差し替え：新ＲＩ会長の紹介文、坂口ガバ

ナーの地区行動指針 

・令和 7 年度の予算案、地区組織について 

・会報ファイルご希望の方は受付まで 

・ロータリーレートは次週以降ご案内します 

微力ながら 1 年間頑張ります。皆様のご協力を

宜しくお願い致します。 

 

委員長報告      （京野委員長） 

・6 月 29 日青少年交換セミナー報告 

インバウンドの留学生の集いを行いました。 

・次週卓話担当：青少年奉仕委員会 

これから留学する藤井維菜さんをお呼びしま

プログラム 

点鐘（12：30）／国家：君が代、ロータリー

ソング（第 1 例会：奉仕の理想）／ビジター・

お客様紹介／会長の時間／幹事挨拶及び報

告／委員長報告／ニコニコボックス／出席

報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：山﨑Ｓ

ＡＡ〉 



 

す。是非多くの会員で送り出したいと思います

ので、ご出席お願い致します。 

 

ニコニコボックス   （神谷委員長）  

●皆様１年間お世話になります。どうぞよろし

くお願いします。＜会長、幹事＞ 

●本日はクラブ協議会です。統括委員長の皆様

よろしくお願いします。＜会長、幹事＞ 

●川越ロータリークラブ会長として、１年間皆

様の御協力を得て、無事終える事ができました。

心より感謝申し上げます。これからは、パスト会

長会の新人としてクラブに貢献してゆきたいと

思います。＜西川＞ 

●𠮷澤会長、高橋幹事ロータリーと世界の流れ

をくみあわせて活躍して下さい。＜立原 PG＞ 

●𠮷澤、高橋年度のスタートをお祝いします。１

年間ガンバッテ下さい。＜西澤、住谷、川野邊、

五十嵐、誉田、小林（徹）、神谷、荻原、栗林、

伊藤、小杉、近藤、片山、小髙、藤井、岩堀、和

田（尚）、山田（哲）、鈴木（崇）、小林（勇）、菊

池、中野（文）、石井、和田（喜）、水村、今泉（博）、

齊藤（智）、町田、阿部、馬場（常）、中田（浩）、

廣瀬、佐藤、山崎（大）、髙原＞ 

●坂口ガバナー年度が始まります。皆で協力し

支えて行きましょう。（そんなガバナー）＜西澤、

馬場（弘）、鈴木（健）、鬼頭、中田（浩）、小林

（勇）＞ 

●本日から SAA を八木さんから引き継ぎまし

た。どうぞよろしくお願い申し上げます。＜山﨑

（共）＞ 

●参議院議員通常選挙が７月３日公示され、４

日から期日前投票が始まります。国の政治を決

める重要な選挙です。皆で投票に行きましょう。

＜堀越＞ 

●「ガバナーとロータリーの友委員会合同会議」

出席の為例会を欠席します。𠮷澤会長・高橋幹事

年度のスタートをお祝い致します。＜野溝＞ 

合計６５，０００円 

●第 4四半期ニコニコ賞 

ミャンマー連邦より社会貢献功労賞を受賞いた

しました。皆さまのご支援のおかげです。感謝申

し上げます。今泉清詞会員 

 

卓話               

クラブ協議会 

 

会員増強統括委員長 山田 哲也 

・目標 10 名の会員増強を目指し

ます。 

・名簿を再作成します。 

・出席率 70％を目指します。10 月 28 日と 11

月 11 日は 100％を目標とします。 

公共イメージ統括委員長 近藤 武弘 

・例会の魅力をより早く、より正

確に会報の作成をします。 

・「ロータリーの友」の内容を明

瞭にします。 

・「ロータリーの友」の購読を義

務の 1 つとし、関係機関にも寄贈します。 

・地元のメディアやホームページ活用にも力を

入れ、川越 RC の魅力を発信します。 

クラブ管理・運営統括委員長 小林 勇次郎 

・出席者が増えればニコニコボッ

クスも増えると思っていますの

で、増加を目指します。 

・今までと変わったことをして、

楽しんでもらいたいので、出席

向上につなげられるよう計画してきます。 

奉仕プロジェクト統括委員長 八木 拓也 

・「四つのテスト」の意味を再確認

し、卓話や研修を行います。 

・来年の台湾での国際大会に多くの

会員参加を促します。 

・ローターアクト、インターアクト

クラブの活動を積極的に支援していきます。 

財団・米山記念奨学統括委員長 島村 拓史 

・「毎年あなたも 100 ドルを」を目標にしま

す。ニコニコボックスと同じよう

な気持ちで寄付お願い致します。 

・奨学生と積極的な交流を促し理

解を深めます。 

・米山記念館の訪問をします。 

・寄付をもとに活動を続けている団体ですの

で、是非理解と寄付のご協力をお願い致しま

す。 

総括 吉澤会長 

・各委員会が同じ思いをもとに全員で協力して

運営していきますので、1 年間よろしくお願い

いたします。 


